

*Weinet nicht an meinem Grabe,
gönnt mir die ewige Ruh'.
Denkt was ich gelitten habe,
eh' ich schloss die Augen zu.*

Traurig geben wir Nachricht, dass Herr

Heinz Schertler

am Freitag, den 6. Jänner 2012,
nach langem, schweren Leiden,
im 65. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir nehmen Abschied von unserem lieben Verstorbenen am

Dienstag, den 17. Jänner 2012 um 14.00 Uhr

in der Aufbahrungshalle
des städtischen Friedhofes Stockerau.

Nach einer Verabschiedungsfeier,
geleiten wir ihn zu seiner letzten Ruhestätte.

In liebem Gedenken

Elfriede

Gattin

Im Namen aller Verwandten und Angehörigen.

